

Aseguran que crímenes de lesa humanidad quedan impunes en México



México, 15 abr (RHC) El premio Nobel de la Paz, 1980, Adolfo Pérez Esquivel, aseguró que crímenes de lesa humanidad en México quedan en la impunidad.

El conocido activista por los derechos humanos dictó una conferencia magistral en la Universidad Nacional Autónoma de México, en la cual aseguró que en el país latinoamericano delitos como el secuestro o la desaparición forzada quedan impunes en la mayoría de los casos.

Pérez Esquivel enfatizó y criticó violaciones a los derechos humanos en la estrategia para combatir al crimen organizado, y dijo que el secuestro y la desaparición de personas fueron declarados por la ONU, desde 1981, crímenes de lesa humanidad, y esos no prescriben.

En su conferencia, también destacó el argentino el papel de las sociedades para contrarrestar los conflictos.



Radio Habana Cuba